





## **BOLETÍN DE PRENSA**

Cuernavaca, Morelos a 26 de abril de 2022

## Pide Tania Valentina crear nuevos protocolos de seguridad

\*Necesario actualizar el protocolo ALBA en Morelos

Derivado del incremento en casos de desapariciones y feminicidios en Morelos y en general en el país, la diputada Tania Valentina pidió crear más mesas de trabajo para implementar nuevos protocolos de seguridad y alertar, sobretodo a la mujeres, de los pasos a seguir en caso de sentirse en peligro.

La diputada del Partido del Trabajo comentó que trabajando en equipo todos los poderes de gobierno, aportarán su 'granito de arena' para mejorar el protocolo ALBA mismo que ha quedado obsoleto para la situación que se vive actualmente. Y aseguró que es urgente que esto se implemente a la brevedad para informar a las mujeres lo que deben hacer para evitar ser víctimas de violencia.

"Morelos se ha convetido en uno de los estados con mayor desaparición de mujeres pero también es en todo el país donde se ha vivido este tipo de situación muy grave; pero también estoy muy contenta porque tuvimos una reunión con gente del gobierno federal, las coordinadoras nacionales de desaparecidas, el fiscal del estado, el gobernador del estado y eso permite que veamos que se puede hacer todos juntos, sobretodo, protocolos que sean rápidos y seguros para poderle dar herramientas a las familias con el objetivo de hacer llamadas o que sepan donde acudir con protocolos que verdaderamente funcionen", comentó.

Al respecto, Tania Valentina apuntó que ha sido un gran avance del gobierno local el trabajar sobre la seguridad de las mujeres y añadió que en sus redes sociales y su página taniavelentina.com podrán encontrar parte de esta información que ayudará a las mujeres a poder actuar ante la violencia.



